

[SECCIONES]

Última hora

Granada

Costa

Provincia

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Legal

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

LOCAL

GRANADA

Alumnos piden al rector que la reforma universitaria se vote en referéndum

Más de quinientos universitarios cortan Gran Vía y Reyes Católicos para protestar en contra del proceso de convergencia europeo, pero «no ocasionan grandes problemas en el tráfico» AcmeGranada demanda una jornada de paro en [la UGR](#) y denuncia la «mercantilización»

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Un grupo de universitarios tomó ayer la calle para protestar contra el proceso de convergencia europeo. Fue durante más de dos horas y media. Tuvieron tiempo para abuchear al rector, vociferar lindezas contra el PP y el PSOE y algún colectivo más. La convocatoria de manifestación la había hecho la Asamblea Contra la Mercantilización de la Educación (AcmeGranada). El motivo de la protesta: No están de acuerdo con el plan Bolonia, o lo que es lo mismo, el proceso de convergencia con Europa. También conocido como Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

La cita era a las 12.00 en la sede del Rectorado. A las puertas del Hospital Real, estuvieron más de una hora. Un grupo de integrantes de AcmeGranada entró a hablar con el rector de la [Universidad de Granada](#) (UGR), David Aguilar, pero no estaba. Les recibió una comisión, en la que se encontraba el responsable del EEES en [la UGR](#), Antonio Sánchez Pozo. Los universitarios, les pidieron un referéndum para que se vote la reforma universitaria y una jornada de paro en [la UGR](#) para que se analice y se debate el proceso. «Queremos participar en el proceso», le demandaron.

Según explicó a este periódico Cayetano, portavoz de AcmeGranada y estudiante de Filosofía, también le hicieron llegar a los gobernantes universitarios su malestar por el proceso de «mercantilización» y porque «la Universidad se está poniendo en manos de la empresa privada». Los alumnos criticaron «la reducción de titulaciones en el nuevo catálogo» y la de las becas a préstamos que «para nosotros son hipotecas y no ayudas».

Tras la reunión, la delegación que entró al Rectorado explicó que les habían dicho que estudiarían sus demandas en el consejo de dirección y que en el plazo de un mes les contestarán. La respuesta de los dirigentes universitarios no sentó muy bien entre los manifestantes. Algunos protestaban porque era la segunda vez que iban y «no nos recibe el rector, que casualidad que siempre está de viaje». Seguidamente hubo algún que otro insulto y una pintada en el cartel que anuncia la exposición del Rectorado.

Carreras e insultos

Con una promesa debajo el brazo y algo mosqueados, los manifestantes se dirigieron a la Gran Vía. Allí se incrementó el número de manifestantes, según los organizadores había más de seiscientos. La organización había pedido permiso y la policía había reorganizado el tráfico. No obstante, algunos se empeñaron en cortarlo en San Juan de Dios y retrocedieron tras hacer una sentada en la delegación del Gobierno de la Junta. Después continuaron la manifestación por la Gran Vía, Reyes Católicos y Puerta Real. El recorrido transcurrió entre gritos como: «[La UGR](#) no se vende». «Fuera los bancos de la Universidad». «Somos estudiantes no somos clientes». «Esta reforma la vamos a ganar»... y otros mensajes con insultos. También anunciaron que si el rector «no nos escucha seguiremos».

Por otra parte, el comisionado para el Espacio Europeo de Educación Superior de [la UGR](#), Antonio Sánchez Pozo, defendió la adaptación a Europa como un proceso de mejora. Aseguró que no entiende la preocupación por la mercantilización y destacó que en el diseño de los planes de estudio participará toda la sociedad. Asimismo, indicó que con este proceso se intenta que se mejoren las condiciones de trabajo y sea más fácil la movilidad. «Aquí no sobre una sola persona, otra cosa diferente es que haya que adaptarse», dijo Sánchez Pozo, en referencia a los nuevos títulos y nuevos procesos que convertirán las diplomaturas y licenciaturas en grados. Las carreras durarán cuatro

Tres muertos en accidentes laborales

Todo en marcha para el Eurobasket 2007

El Hocus Pocus Festival trae la magia a Granada

[VER TODOS LOS VÍDEOS](#)

TURISMO

Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- :: Fotos desde el aire ::
- :: Censo ::
- :: Historia ::
- :: Gastronomía ::
- :: Hostelería ::
- :: Turismo Activo ::
- :: Monumentos ::

[>> Entrar <<](#)

ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe



ATRAPADOS. Entre Recogidas y Puerta Real, cortaron el tráfico y leyeron un manifiesto pidiendo enseñanza para todos. /A. G. P.

Publicidad

17 de Noviembre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Libros
Planet Fútbol
Vehículos de Ocasión
Viajes
Amistad
Juegos
Sudoku

años. También avanzó que cuando el Gobierno publique las directrices -que será próximamente-, [la UGR](#) pondrá en marcha el proceso. Para los planes de estudio tienen dos años, según la ley.

Según el portavoz de la policía local no hubo grandes problemas de tráfico porque se había reorientado. Estaban avisados.

[Subir](#)

vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)

Powered by
SARENET